



31.01.2012, Das war wirklich kalt, sehr kalt

Art.-Nr.: Sternwarte

Beschreibung:

Man war das kalt Thomas Kerl, Sascha Joswig und Peter Schmitz beim Versuch den Eskimo Nebel in der Sternwarte zu fotografieren. Erst ging der Rechner nicht an - eingefroren. Heizmatte davorgestellt, Propanbrenner angemacht, aber bei dem Mond war vom Eskimo Nebel nichts zu sehen. Zumindest haben wir es hinbekommen, die Montierung über Stellarium zu steuern. Als wir noch ein paar Fotos machen wollten, waren die Akkus alle.

Allgemeine Hinweise zur Bestellung

Weitere Informationen zu den Lieferbedingungen

* Alle Preisangaben inkl. MwSt.

** Gilt für Lieferungen nach Deutschland. Lieferzeiten für andere Länder und Informationen zur Berechnung des Liefertermins finden Sie [hier](#).